

Kurz vor der offiziellen Inbetriebnahme trafen sich Ehrenamtliche, Mitarbeiter und Vorstand nach den Anstrengungen der vergangenen Wochen zu einer wohlverdienten adventlichen Feier in den neuen Räumlichkeiten. Erstaunen und Freude über die gelungene Neugestaltung wurden geäußert. Der Arbeitseinsatz der letzten Monate über die üblichen Tätigkeiten hinaus hat sich wirklich gelohnt !

Nun gilt es, in den kommenden Tagen den kompletten Umzug von Warenlager sowie Kleiderkammer zu bewältigen.

Am 21. Dezember wird dann für die Kunden das neue Zuhause der Holzmindener Tafel zum ersten Mal geöffnet. Alle Mitarbeiter hoffen, dass die Weite und Großzügigkeit der Räume auch auf die Kunden einen guten Eindruck macht und sie sich willkommen und gut versorgt fühlen mögen.

Zum Ende eines sehr bewegten Jahres für die Holzmindener Tafel möchten der Vorstand allen Mitgliedern, Mitarbeitern und Ehrenamtlichen, die uns die Treue gehalten oder durch Neueintritt ihre Solidarität bekundet haben, von Herzen danken. Ein ganz besonderes Dankeschön geht auf diesem Weg an unseren treuen anonymen Spender !

Wir wünschen Ihnen allen ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest sowie alles Gute für 2016 !



Die 1. Weihnachtsfeier in der neuen Tafel am 10. Dezember 2015 !

